

Polsek Beber dalam Patroli Stationer Kunjungi Sat Kamling Desa Durajaya, Sampaikan Pesan Penting Terkait Keamanan dan Kewaspadaan pada Musim Hujan

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 28, 2025 - 11:56



KAB. CIREBON - Polsek Beber kembali menunjukkan komitmen dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat setempat melalui kegiatan patroli stationer yang kali ini menyasar ke Satuan Keamanan Lingkungan (Sat Kamling) Desa Durajaya kecamatan Greged kabupaten Cirebon pada malam tadi. Dalam

kegiatan tersebut, petugas kepolisian menyampaikan pesan prioritas terkait keamanan, ketertiban masyarakat (Kamtibmas), dan kewaspadaan terhadap bencana alam, khususnya pada musim hujan yang sedang berlangsung saat ini.

Dalam kunjungan ke Sat Kamling Desa Durajaya, petugas Polsek Beber berinteraksi langsung dengan anggota Sat Kamling untuk menyampaikan pesan penting terkait upaya menjaga keamanan lingkungan, mengurangi risiko kejahatan, dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi selama musim hujan. Hal ini bertujuan untuk mempersiapkan masyarakat dalam menghadapi kondisi yang lebih rawan selama musim hujan.

Pesan yang disampaikan meliputi pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan Sat Kamling dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, serta kesiapan dalam menghadapi potensi bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan cuaca ekstrem lainnya. Polsek Beber memberikan himbauan agar selalu waspada, bersiap diri, dan saling mendukung untuk mengurangi dampak buruk dari potensi bencana alam.

Dari tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH menuturkan dengan kegiatan patroli stationer dan kunjungan ke Sat Kamling Desa Durajaya, Polsek Beber berupaya untuk memperkuat kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menghadapi tantangan keamanan dan bencana alam. Komunikasi yang terjalin melalui interaksi ini diharapkan dapat memperkuat kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman, tanggap bencana, dan siaga dalam menghadapi tantangan lingkungan.